Le passé composé (1)

Le passé composé sert à rapporter des actions qui sont passées, complètement terminées.

Exemple : 
Pierre a mangé une pomme. 
Julie a pris son sac de piscine.

Le passé composé peut se construire avec le verbe avoir au présent, que l’on appelle auxiliaire et le participe passé du verbe que l’on conjugue.

Exemple : Il a dit un secret.

a : avoir  au  présent

dit : participe  passé  du  verbe

